



年末年始のすごしかた

平成30年12月21日
パドマ・ナーサリースクール

1年中で一番あわただしく忙しいこの時期。うっかりすると忙しさに紛れ子どもから目の離れ易い時期でもあります。

お正月は、望ましい心構えや態度・習慣を作る絶好の機会でもありますので、このチャンスを十分に生かしていただきたいものです。

そこで、次のことに留意して有意義な年末年始を送られるようご配慮いただきたいと思います。ご協力下さい。

1. 安全と事故防止のため、『子どもを1人で外出させない』ようにして下さい。また、信号表示を守り、『とびだし』『ひとり歩き』『道路横断』など、今一度注意して下さい。
2. 寒い季節。室内遊びが多くなり運動不足に成りがちです。天気の良い日、出来るかぎり寒くても戸外で遊んだり運動する機会を作ってあげてください。
3. 子どもなりのお手伝いが出来るよう、お手伝いと言うより子どもにできる仕事を『仕事』として位置づけ、子ども自身の生活と直接関わり合いのあるところから分担することも大切です。家族の一員として協力できるようにしましょう。
4. 暮れとお正月は、家族以外の人たちと接する機会が多くなります。子どもなりの簡単な礼儀作法や人との交わり方など指導していただく良い機会かと思えます。
5. お正月は家族全員がそろって楽しいひとときを過ごす絶好の機会です。可能なかぎり親子のふれあいを深めていただきたいと思います。また、暮れからお正月にかけて行われる日本古来の伝統的遊びや生活習慣を、子どもが理解できる程度になるべく多く取り上げ、子どもの心情を育てるようご配慮もお願いしたいものです。
6. 年末・年始と気ぜわしい毎日ですが、今まで積み上げてきた生活のリズムをくずさないで、規則正しい生活が送れるようお心配りを、お願いいたします。
とうか、楽しい有意義なお正月をお送り下さい。



ご家庭で園への緊急連絡事項が生じた場合は、
園長の自宅までご連絡下さい。
園長自宅 (0798) 48-2224

- * 年始は、1月5日（土）より平常保育になります。1月4日（金）の保育を事前に申し込みをされたご家庭は、お弁当・水筒・おやつをご持参下さい
- * 1月19日（土）は、西宮市民間保育園、全職員の研修会があります。
p.m.1：00までにお迎えをお願いします。
- * 年末に持ち帰ったお布団・上靴・衣服など、忘れずに持ってきて下さい。